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Campesinos esperan
pago luego de acopio
ÁNCEL LARA

ALEJANDRO WONC
ZACATECAS

mk partir del 19 y hasta al 22
Mjk de noviembre se disper

sarán los primeros pa
gos a productores que ingresaron
semilla a los centros de acopio
habilitados en el estado informó
Alberto de Santiago Murillo pre
sidente de Agricultores de Áreas
Agrícolas yPecuarias de Zacatecas

La recolección de frijol en los
centros de acopio de la región cen
tro sur del estado se encuentra a

10 por ciento detalló
De acuerdo con lo establecido

después de la visita de la presidenta
Claudia Sheinbaum Pardo a la en

tidad los campesinos tendrían el
pago correspondiente a más tardar
30 días después de acopiar el grano

Según el personal de Seguridad
AlimentariaMexicana Segalmex
los pagos a los productores de frijol
se realizarán semanalmente de

acuerdo con las cantidades que
hayan acumulado con el fin de
no generar atrasos y mantener
en movimiento tanto el recurso

económico como la semilla

De Santiago Murillo expuso que
dan el voto de confianza a que se
cumplan las promesas de pagar
pronto la gente vende porque
tiene necesidad ojalá no retrasen
tanto el pago porque viene la tem
porada de gastos

La mecánica en los centros de

acopio es que en el primer día se
recibe el frijol el segundo el per
sonal de Segalmex revisa y con
tabiliza y en el tercero se hace
la transferencia a las cuentas del
banco

Finalmente expuso que a nivel
estatal se tiene proyectado reco
lectar 150 mil toneladas de las
cuales en la región centro sur del
estado serán al menos 30 mil

ESTÁN MUY
ESTRICTOS

En los centros de acopio están
muy estrictos para recibir el fri
jol recriminó el líder campesino
Fernando Galván Martínez

Por eso aunque se haya definido
un precio de garantía de 27 pesos
por kilo el beneficio es menor debi
do a los requerimientos para recibir
la cosecha en algunos casos llegan
a rechazar hasta 40 por ciento de
la producción detalló el agricultor

Los funcionarios ponen mu
chas trabas a las campesinos y al
final del día caen en manos de los

coyotes recriminó el también ex
diputado local Uno de los moti
vos es que consideran pequeño el
tamaño del grano

Galván Martínez y un grupo de
productores están preparando una
visita al Congreso del Estado para
pugnarpormayores beneficios para
el campo También se pretende
gestionar un mecanismo para que
gobierno del estado pueda fungir
como aval en la entrega de apoyos
convenidos ante la Segalmex

PREVISIÓN A nivel estatal se tiene proyectado recolectar 150 mil tonela
das de frijol
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